À Huisseau-sur-Cosson, une maison à basse consommation d'énergie

Thillier s'occupe du bois



Présentée à taille réelle dans l'atelier, à Mont-Près-Chambord, par Eric Thillier (à droite) le 10 avril, à l'occasion de la semaine du développement durable,...

Professionnels de la charpente, de la couverture et de la zinguerie, les Thillier à Mont-Près-Chambord sont aussi très au fait de toutes les techniques qui contribuent au développement durable et aux économies d'énergie. Certes, le sujet est tendance, mais le marché est encore peu investi. Parfois, malgré un intérêt marqué, le savoir-faire ou la qualification ne répondent pas aux requis pour la maison « verte ». Surtout, les particuliers ne sont pas toujours prêts à en assumer le coût, malgré les aides fiscales incitatives. Mais Jacques Thillier, fondateur de l'entreprise en 1965, autant que son fils Eric, qui l'a reprise en 2000, sont passionnés. La maison à basse consommation d'énergie, ils y croient. Et ils viennent de la monter, à Huisseau-sur-Cosson. « 150 m² d'habitation avec une consommation énergétique de moins de 50 kw par m² par an, c'est inégalable en construc-



...la maison était montée la semaine suivante à Huisseau-sur-Cosson.

tion classique », commente Eric Thillier. « Construction en ossature bois, pose des panneaux, isolation en ouate de cellulose, menuiserie, bardage,... avec la couverture et la zinguerie, nous assurons 75 à 80 % de la réalisation de la maison. Nous sommes qualifiés pour la pose des panneaux photovoltaïques. Après ce sont d'autres corps de métiers qui interviennent, plomberie et électricité notamment. » L'entreprise compte aujourd'hui 15 personnes dont une dessinatrice.

www.thillier.com

